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Abstract (en)
[origin: US4738356A] A container intended for transporting and discharging aggressive liquids, such as silicon tetrachloride, is closed with a
container lid which carries a valve head. The inner surfaces of the container and of the container lid are lined with fluorinated hydrocarbon. The
valve head has a valve block which, in valve block drilled holes accommodates valve inserts and is enclosed by a steel jacket which is bolted to
the container lid. All the parts which come into contact with the aggressive liquid consist of fluorinated hydrocarbon, so that contact between the
aggressive liquid and metal is avoided.

Abstract (de)
Ein zum Transport und zur Abgabe von aggressiven Flüssigkeiten, wie Siliziumtetrachlorid, bestimmter Behälter (1) ist mit einem Behälterdeckel (6)
verschlossen, der einen Ventilkopf (1O) trägt. Die Innenwände des Behälters (1) und des Behälterdeckels sind mit fluoriertem Kohlenwasserstoff
ausgekleidet. Der Ventilkopf (1O) weist einen Ventilblock (11) auf, der in Ventilblockbohrungen (16) Ventileinsätze (19) aufnimmt und von einem
Stahlmantel (12) eingeschlossen ist, der mit dem Behälterdeckel (6) verschraubt ist. Alle mit der aggressiven Flüssigkeit in Berührung kommenden
Teile bestehen aus fluoriertem Kohlenwasserstoff, so daß die Berührung der aggressiven Flüssigkeit mit Metall vermieden wird.
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